

Famille du média : **Médias spécialisés grand public**

Périodicité : **Mensuelle**

Audience : **733000**

Sujet du média : **Loisirs-Hobbies**



Edition : **Mars 2022 P.9**

Journalistes : **J.-P. B.**

Nombre de mots : **117**

Filière gibier Du nouveau à InterProchasse

L'interprofession des métiers de la chasse, qui réunit 11 acteurs de la filière, a un nouveau président. Il s'agit de Jean-Christophe Chastang, qui succède à Jean-François Finot, président d'InterProchasse depuis 2009, qui devient



SNPGC

président d'honneur. À 54 ans et jusque-là vice-président, Jean-Christophe Chastang, agriculteur et éleveur de gibier à Étoile-sur-Rhône (26), est par ailleurs président du Syndicat national des producteurs de gibier de chasse (SNPGC) et vice-président de la Confédération française de l'aviculture depuis 2019. Il souhaite inscrire son mandat dans la continuité des actions entreprises par son prédécesseur et apporter des réponses fortes face aux nouveaux enjeux de la filière.

J.-P. B.

